

TEMA: CONQUISTANDO LAS PUERTAS DEL HADES

TEXTO: MATEO 16:13-18 Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre? 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas. 15 Él les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16 Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. 17 Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos. 18 Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.

Este día vamos a reflexionar sobre una frase de nuestro Señor Jesucristo, la cual encierra mucha enseñanza y mucho poder: **LAS PUERTAS DEL HADES NO PREVALECERÁN CONTRA LA IGLESIA.**

Estas palabras tienen **UN CONTEXTO GEOGRÁFICO** (Vs 13) Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?.

El texto nos dice que Jesús dijo estas palabras en la región de Cesarea de Filipo, en esa zona hasta el dia de hoy se encuentra **UNA GRAN CUEVA** la cual era conocida en el mundo antiguo como **LA PUERTA DEL HADES**:

Por ser **El centro de culto al dios Pan**, El dios mitológico del miedo, mitad cabra mitad hombre, causante del Pánico

Porque era **Un lugar de prácticas paganas** Desde lo alto de la cueva se lanzaban cabras como ofrenda o sacrificio al dios pan.

Porque era considerada **Una entrada al reino de la muerte o Hades**, debido a sus aguas profundas y su oscuridad.

Es por eso que en ese lugar nuestro Señor Jesús declaró que **LA IGLESIA AVANZARÁ, Y NI SIQUIERA LAS PUERTAS DEL HADES PODRÁ DETENERLA.**

Tenemos que comprender que nuestro Señor Jesucristo **NUNCA PROMETIÓ UNA IGLESIA SIN OPOSICIÓN**, pero sí prometió una iglesia victoriosa aun en medio de la oposición del enemigo.

Es por eso que es necesario reconocer que la iglesia no fue llamada a esconderse, sino a avanzar, usando el escudo de la fe (**Efesios 6:16**) **Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.**

Habrá resistencia, ataques y luchas, pero las puertas del Hades no pueden detener el avance de la obra de Dios.

VEAMOS AHORA ALGUNAS VERDADES ESPIRITUALES MUY IMPORTANTES QUE DEBEMOS COMPRENDER:

I) LAS PUERTAS DEL HADES SON DEFENSIVAS, NO OFENSIVAS
(Lucas 11:20-22) **Mas si por el dedo de Dios echo yo fuera los demonios, ciertamente el reino de Dios ha llegado a vosotros.** 21 **Cuando el hombre fuerte armado guarda su palacio, en paz está lo que posee.** 22 **Pero cuando viene otro más fuerte que él y le vence, le quita todas sus armas en que confiaba, y reparte el botín.**

Tenemos que comprender que las puertas no atacan, resisten, es decir, el infierno no avanza, la iglesia sí.

Las puertas del hades se refiere a la oposición del enemigo para defender su territorio: El reino de las tinieblas, el reino del pecado, de la muerte espiritual y de la condenación.

Es por eso que la palabra de Dios nos dice que Satanás es como un león rugiente buscando devorar a todo cristiano que quiera avanzar en su territorio, que quiera arrancar las almas de la condenación, que quiera rescatar vidas para Cristo, que quiera conquistar familias para el Reino de Dios (**1 Pedro 5:8**) **Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;**

Los leones rugen principalmente para **MARCAR TERRITORIO**, atemorizar y anunciar su presencia, es decir, **EL DIABLO NO PELEA POR GANAR TERRENO, PELEA POR NO PERDERLO.**

II) ES IMPORTANTE ENTENDER ¿CUÁL ES EL VERDADERO AVANCE DE LA IGLESIA? (Mateo 28:19-20) Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; 20 enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Como cristianos tenemos que comprender que **EL AVANCE DE LA IGLESIA NO ES ECONÓMICO** ni material, ni político, **ES ESPIRITUAL, REDENTOR Y TRANSFORMADOR.**

La iglesia avanza cuando: Pecadores se arrepienten, Vidas son transformadas. Familias son restauradas, Corazones son liberados, Cristo reina en las personas y en las familias.

Tenemos que reconocer algo muy importante: **LAS PUERTAS DEL HADES QUIEREN MANTENER A LA GENTE ESCLAVIZADA Y EN CONDENACIÓN**, y es por eso que hay oposición, hay conflictos, hay problemas, hay ataques, cuando estamos evangelizando a nuestra familia, cuando estamos peleando la batalla de la fe por rescatar a nuestros hijos de las garras de los vicios o de las adicciones, cuando estamos predicando el evangelio en nuestro lugar de trabajo, cuando queremos buscar mas de Dios como familia, etc.

LA OPOSICIÓN CONFIRMA QUE ESTAMOS AVANZANDO (1 Corintios 16:8-9) Pero estaré en Éfeso hasta Pentecostés; 9 porque se me ha abierto puerta grande y eficaz, y muchos son los adversarios.

Tenemos que tener claro que el enemigo no pelea contra lo que no avanza, si hay oposición es porque el enemigo no está dispuesto a ceder el dominio que tiene en las personas y en las familias.

FRASE: Cuando una vida se arrepiente, una familia se restaura y Cristo reina, el Reino de Dios avanza... y el infierno retrocede.

Pero seguramente en nosotros surge la pregunta: **¿CÓMO PODEMOS AVANZAR Y TENER VICTORIA EN CONTRA DE LA OPOSICIÓN DEL ENEMIGO Y DEL REINO DE LAS TINIEBLAS?**

III) PODEMOS AVANZAR Y CONQUISTAR LAS PUERTAS DEL HADES PORQUE AVANZAMOS CON LA PRESENCIA Y LA AUTORIDAD DE DIOS (Deuteronomio 31:23) Y dio orden a Josué hijo de Nun, y dijo: Esfuérzate y anímate, pues tú introducirás a los hijos de Israel en la tierra que les juré, y yo estaré contigo.

Tenemos que tener claro que como cristianos no avanzamos solos, Dios va con nosotros para cumplir sus propósitos, para llevar a cabo la misión que nos ha encomendado, y podemos estar seguros que **LA VICTORIA NO ESTÁ EN NUESTRA CAPACIDAD O NUESTRA FUERZA, SINO EN LA PRESENCIA DE DIOS.**

Nuestra victoria en contra de las puertas del hades ya fue asegurada en la cruz del calvario **(Colosenses 2:15)** y **despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.**

Por eso no debemos rendirnos, no debemos dejarnos desanimar por la oposición, sigamos orando, sigamos predicando, sigamos rescatando personas y familias para el reino de Dios.

CONCLUSIÓN: Las palabras de Jesús nos recuerdan una verdad poderosa: las puertas del Hades no prevalecerán contra la iglesia. Esto significa que, aunque enfrentemos oposición espiritual, ataques del enemigo y momentos de lucha intensa, la iglesia de Cristo no está a la defensiva, sino en avance. El enemigo se opone porque la iglesia está rescatando vidas, restaurando familias y arrebantando almas de su dominio. La oposición no es señal de derrota, sino que es evidencia de que estamos avanzando correctamente. No luchamos con nuestras fuerzas, ni contra personas, sino con las armas espirituales que Dios nos ha dado.